

幸町自治会が最優秀賞受賞！



▲最優秀賞に輝いた幸町自治会の花壇

第37回花いっぱい運動 花壇コンクール



▲優秀賞（左から）東達美自治会女性部、豊永第一農事組合育苗団体、津別町商工会女性部の花壇



▲優良賞（左から）柏町自治会、活汲中央自治会、ケアハウスつべつ、友楽園すこやかクラブの花壇



▲努力賞（左から）本町自治会、豊永第三自治会の花壇

今年も津別町花いっぱい運動が展開され、皆さんが協力して植え、育てた美しい花々が、通りや花壇を彩りました。
8月には町内の各団体が参加して、「第37回花壇コンクール」(主催 津別町花のまち推進協議会)が行われ、審査会において幸町自治会の花壇が最優秀賞に選ばれたほか、合わせて10団体が入賞しました。

10団体が入賞



子どもたちに人気の射的ゲーム



津別中学校吹奏楽部の演奏



琴伝流大正琴 瑠璃の会の演奏

9月9日・10日の両日、第24回つべつふるさとまつりが開催されました。五差路から津別神社前の町道に、職場や各団体による様々な食べ物や露店やスマートボール、金魚すくいなど縁日の出店が軒を並べ、町内外から訪れた多くの見物客が秋まつりの風情を楽しみました。
津別神社例大祭では、9日夕に津別中学校吹奏楽部と琴伝流大正琴・瑠璃の会が境内のステージで演奏を披露。10日の本祭ではみこしや伝統の駒踊りがにぎやかに町内を練り歩きました。



船橋市・ばか面おどりと帯広市・笑楽会のみなさん



伝統の駒おどり



手作り露店と子どもたちで賑わった縁日の出店



町内を練り歩くみこし

第24回つべつふるさとまつり & 津別神社例大祭